

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

Faits d'ailleurs

ITALIE/SARDAIGNE : UN TOURISTE SUISSE SE NOIE EN SARDAIGNE

UN touriste suisse de 65 ans s'est noyé, lundi matin, à Capo Ferrato, près de la commune de Muravera, dans le sud de la Sardaigne (grande île italienne de la mer Méditerranée). L'homme se serait senti mal en prenant un bain avec sa femme, rapporte l'agence italienne adnkronos. Le maître nageur présent sur place et les équipes de secours ont longuement essayé de réanimer la victime. Mais en vain. Leur intervention rapide n'a toutefois pas suffi.

FRANCE/MARSEILLE : DÉCOUVERTE D'UN ARSENAL DE GUERRE

AU moins deux lance-roquettes, une demi-douzaine de gilets pare-balles, des casques balistiques, mais aussi des tenues siglées "ministère de l'Intérieur", plusieurs centaines de munitions et des pains d'explosifs militaires conditionnés et prêts à l'emploi... Une banale opération de contrôle menée le 2 octobre dernier par la police dans le 15^e arrondissement de Marseille a abouti à la découverte d'un véritable arsenal de guerre. À ce stade, les enquêteurs de la police judiciaire saisie, des investigations ne sont pas en mesure de déterminer avec précision l'origine et la destination d'un équipement jugé "hors du commun, même ici, à Marseille".

ANGLETERRE/LONDRES : UN POLICIER INculpé DE VIOL

LE prévenu rejette "catégoriquement les allégations" portées contre lui. David Carrick, 46 ans, le policier londonien inculpé de viol, quelques jours après la condamnation à la prison à vie d'un de ses collègues pour viol et meurtre, a été placé en détention provisoire à l'issue de sa comparution devant la justice lundi. Il y sera jusqu'à une prochaine comparution devant la justice, le 1^{er} novembre, devant le tribunal de Saint Albans, au nord de Londres.

Rassemblés par SCOM

Akébé-Plaine : un couple meurt dans un incendie

ENA
Libreville/Gabon

C'EST une double tragédie qui vient de frapper la famille Mouendingui Boutoundou. L'ancien gendarme retraité Morel Mouendingui et sa compagne Frédéline Mbina ont péri dans un violent incendie. Le sinistre s'est déclaré au quartier Akébé-Plaine. Plus précisément derrière le magasin Cecado faisant face au marché local. Bilan de cet incendie : des trois occupants de l'habitation, seul un enfant de 5 ans a pu être sauvé des flammes.

Si l'homme est mort dans les flammes, la femme, elle, a succombé à ses graves brûlures, alors qu'elle était transportée d'urgence vers les unités sanitaires. Beaucoup de témoins estiment même qu'elle n'avait aucune chance de survivre et que le transfert vers un centre hospitalier était plutôt une tentative désespérée. L'habitation



Le gendarme Morel Mouendingui décédé dans un incendie avec sa compagne Frédéline Mbina a succombé à ses blessures suite à l'incendie..

construite en matériaux périssables (planches) n'a pu résister à la fureur des flammes dont on ne sait jusque-là l'origine. Véritable force de la nature, personne ne comprend pas comment l'ancien militaire n'a

pas pu briser les planches ou sortir par l'une des fenêtres de la maison.

Située dans une configuration de terrain accidentelle qui caractérise cette partie difficile d'accès du quartier, l'habitation

n'a pas bénéficié de grands secours, tels les sapeurs-pompiers ou des riverains intervenant en une chaîne de solidarité avec seaux d'eau et autres matériaux pouvant éteindre rapidement les flammes.

Tchibanga : le corps d'un septuagénaire découvert sur la montagne Ilama

BAAK
Libreville/Gabon

LE corps sans vie d'un homme identifié comme Alphonse Mahondi Mouloungui, Gabonais de 72 ans, a été retrouvé le 3 octobre dernier sur la montagne Ilama à Tchibanga. Un lieu qui surplombe le chef-lieu de la province de la Nyanga.

Des sources proches de l'affaire indiquent que ce sont des passants de retour de leurs travaux champêtres qui ont fait la macabre découverte. Lesquels ont aussitôt alerté l'antenne locale de la Police d'investigation judiciaire dont les éléments se sont promptement rendus sur les lieux pour un premier constat. Le corps gisant dans un caniveau présentait quelques hématomes faciaux et deux incisives cassées. Pour les enquêteurs, il n'y



Alphonse Mahondi Mouloungui de son vivant.

a aucun doute : le septuagénaire aurait fait une chute mortelle du sommet en contrebas. Par ailleurs, les signes de peau décapée

là où il était allongé seraient le fait de la forte chaleur dégagée par le béton bitumineux.

L'enquête de voisinage diligen-

tée par les flics a permis, à l'aide des parents, de découvrir que le regretté Alphonse Mahondi Mouloungui résidait au village Mighoma. Et un des cadets du septuagénaire, Franck Ibounda Mouloungui, propriétaire du dépôt pharmaceutique "Le Nynois", au quartier Ndabilila, de préciser qu'il l'aurait vu pour la dernière fois, le 1^{er} octobre. Mais également qu'il était au courant de ce que son aîné aurait dû regagner la bourgade de Mighoma, après avoir effectué ses courses.

Abatteur qualifié, le disparu aurait exercé dans plusieurs sociétés forestières, qui n'auraient malheureusement pas versé sa part patronale auprès des établissements de sécurité sociale, de sorte à lui assurer une retraite paisible. D'où le choix opéré par ce dernier de retourner à la terre. Le septuagénaire a été mis en terre, le 4 octobre dernier.